

La traición del PRI rompe Va por México

OCTUBRE

 Luego de que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, comenzó a publicar presuntas conversaciones del dirigente del PRI, Alejandro Moreno Alito, con diversos personajes de la política, la unidad en la alianza Va por México se resquebrajó.

Y es que el acuerdo de no apoyar

ninguna propuesta morenista se rompió cuando desde el PRI se impulsó prolongar al Ejército en las calles hasta 2028, un tema de interés para el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Casualmente, los ataques contra Alito se detuvieron mientras se aprobaba esta iniciativa...